



**道路開通** 3月2・3日



## 市内を結ぶ2線の区間が整備

東京外かく環状道路と成田空港を結ぶ北千葉道路(国道464号・全長約43キロメートル)。その成田市船形から押畑までの3.8キロメートルが開通しました。また、成田ニュータウンを南北に縦断するニュータウン中央線(全長約5.4キロメートル)のうち未開通区間であった玉造から松崎までの900メートルが開通しました。これを祝って、開通記念式典・セレモニーがそれぞれ2日と3日に行われました。両線は松崎付近で接続。本市から県西地域へのアクセス向上などが期待されます。



**祝 都市計画道路ニュータウン中央線開**

平成31年3月2日 / 成田市

①地元の高校生によるダンス ②4車線の車道と両側に歩道が整備(ニュータウン中央線) ③祝いのくす玉割り ④旗を振って喜ぶうなりくん

**成田の梅まつり** 2月16日~3月3日



## 春の訪れを感じて

梅の花の見頃に合わせて「成田の梅まつり」が成田山公園で行われました。成田山新勝寺大本堂の奥に広がる園内に植えられているのは紅梅や白梅など約500本。甘い香りに包まれた風情ある園内を楽しもうと多くの方が訪れました。また、期間中の土・日曜日にはさまざまなイベントが開催され、訪れた人たちは箏や二胡などの優雅な演奏や、野だての体験とともに、一足早い春を満喫しました。



梅の香りに包まれながら野だてを

**全国選手権大会出場激励会** 3月5日



## チーム一丸となってベストを尽くす

チアリーディング&ダンス選手権大会のUSA Regionals千葉大会で3位となり、全国大会への出場を決めた小学生のチアダンスチーム「WinnieS」の激励会が市役所で行われました。メンバーの6選手は、全国大会を目指して練習を積み重ねてきました。市長からねぎらいや激励の言葉を受けると、キャプテンの田代花梨さんは「最高の演技ができるように頑張ります」と決意を表明しました。



WinnieSのメンバーと関係者ら

AR

写真だけでは伝えきれない魅力を動画で!!

「まちのできごと」に掲載されている写真から、AR(拡張現実)を利用してスマートフォンやタブレットなどで、動画を見ることができます。右にある二次元バーコードからCOCOAR2アプリをダウンロード。アプリを起動してARマークが付いたコーナー全体にかざすと動画が見られます。

COCOAR2



アプリアイコン



iOS・Android対応

卒業・卒園式

AR

## 祝福に包まれて

市内の小中学校と義務教育学校、幼稚園で卒業・卒園式が行われました。12日には西中学校で式典が開かれ、206人が卒業を迎えました。式の終盤に差し掛かると、あふれる思いをこらえきれず、涙を浮かべる卒業生の姿も。思い出の詰まった校舎や仲間との別れを惜しみながらも、希望を胸に人生の次なるステージへと一歩を踏み出しました。



①②新たな決意を胸に(西中学校) ③④先生、立派になったでしょ(大栄幼稚園)

グラウンド・ゴルフチャンピオン大会 3月5日



## ボールの行方に一喜一憂

東部5市大会への出場を懸けた「グラウンド・ゴルフチャンピオン大会」が中台運動公園球技場で開催され、市内の春季・秋季大会などで好成績を収めた75人が参加しました。選手の中には芝目を読んで見事にホールインワンを決める人もいれば、調子が奮わず打数を重ねて悪戦苦闘する人も。参加者は、好天に恵まれた会場で気持ち良く競技を楽しんでいました。



ボールの行方を見守る

チョークアート教室 3月10日



## 塗って伸ばしてきれいな色に

専用のボードに油性のチョークで絵を描く「チョークアート教室」が三里塚コミュニティセンターで行われました。参加したのは子どもから大人まで異なる年代の11人。クマとチューリップの下絵が描かれたボードにさまざまな色のチョークを使って色を塗った後、指や綿棒で伸ばしたり、鉛筆でなぞって輪郭を際立たせたりと工夫し、それぞれ個性ある作品を完成させました。



好みの色になるまで混ぜる

出来上がった作品